

Mejor intercambio turístico México-Japón para 2013 (El Financiero 09/08/12)

Mejor intercambio turístico México-Japón para 2013 (El Financiero 09/08/12)(Claudia Alcántara) Jueves, 9 de agosto de 2012 Tras el tsunami que azotó las costas de Japón, la llegada de turistas mexicanos al país asiático ha registrado una lenta recuperación; se prevé que el mercado mexicano logre ubicarse a niveles previos al desastre natural a finales de 2013. El director de Japan Airlines en México, César Romero, indicó que el mercado mexicano que llegaba a Japón -con fines turísticos- cayó a niveles dramáticos tras el desastre natural provocado por el tsunami en 2011 y la crisis que enfrentó la planta de Fukushima. Explicó que antes de 2011 el volumen de mexicanos que llegaba a Japón era de 25 mil personas al año; y se espera que al cierre de 2012 sean máximo 20 mil. Japan Airlines tiene una representación en nuestro país, ya que no opera vuelos de Japón a México, sino que establece rutas aéreas de Japón-Estados Unidos o Canadá hacia México, a través de socios comerciales. El embajador de Japón en México, Shuichiro Megata, afirmó que este año han reportado cifras récord en llegadas de turistas de China y Europa. En el marco del Seminario Viaje a Japón en la Ciudad de México, Megata dijo que el volumen de japoneses que viajan a nuestro país ronda los 60 mil al año, y se espera un repunte en 2012. Aunque el diplomático hizo votos para que en un futuro cercano Japan Airlines retome rutas directas a México, el representante de la compañía en nuestro país vio lejana la posibilidad debido al tamaño actual del mercado turístico entre ambos países. Tras operar ininterrumpidamente 38 años en México, Japan Airlines concluyó en enero de 2010 sus vuelos directos, a causa de la crisis económica por la que pasaba la aerolínea.